

進級おめでとう

来年度も頑張ろう！

のびっ子

令和元年度の授業も今日をもって終了しました。三月はコロナウイルスの感染拡大防止のための臨時休校で学校に賑やかな声が響くことなく、寂しい思いをしました。やはり学校は子どもたちの元気な姿と明るい歓声がなければ成り立たないものだと感じました。

今日の修了式で、久しぶりに体育館に集まる児童の姿を目の当たりにし、先生方もほっとした気持ちになったことでしょう。代表の人に修了証書を手渡ししました。修了証書は、その年一年間、様々なことに頑張ってきたことの証明書です。六年間頑張ると卒業証書が

もらえます。

先日、卒業証書授与式が行われました。五十一名全員が出席し、一人ひとりに証書の授与ができました。今年度は在校生の出席が見送られましたが、卒業生は、ほとんど練習もできていなかったにもかかわらず、呼名に対しての大きな返事、授与の時の堂々とした所作ができ、感動的な歌声を披露することができました。

一年生から五年生は、新生が入ってくることで、先輩になります。新生のお手本になれるように学校生活を送ってほしいと思います。一日一日を大切に、一つ一つの

最	終	号
竜	王	校
令	和	日
文	2	辺
	年	学
	3	吉
	月	渡
	東	小
	3	月
	月	渡
	3	月
	月	渡
	3	月
	月	渡

ことに打ち込んで充実した年になるようにしてください。そして、一年後、または数年後に立派な卒業式を迎えられるようにしてほしいと思います。

さて、明日から春休み(学年末休業日・学年始休業日)になります。通信表を見て、春休み中に一年間の学習のまとめをしてほしいと思います。できなかったことを少しでもできるように、できたことをさらに伸ばせるようにしてほしいです。

校庭の桜が咲き始めました。新しい年度に希望をもって過ごしてください。保護者の皆様には、この一年間、PTA活動や諸行事に御協力いただき、御礼申し上げます。心より感謝申し上げます。来年度も竜王東小をよろしくお願いたします。

離任式

令和元年度人事異動により、次の者が異動となりました。竜王東小学校での思い出を大切にしていきたいと思えます。保護者の皆様には、これまでのご厚情に感謝を申し上げます。

養護教諭 土橋 清美

退職 跡部 幸浩

退職 山梨市立岩手小学校 校長 渡辺 良仁

南アルプス市立 教頭 佐野 紳二

小笠原小学校

小笠原小学校

小笠原小学校

小笠原小学校

小笠原小学校



printa.jp - 2221249



- 教諭 深澤 洋子
- 甲斐市立竜王西小学校
- 教諭 飯嶋 正則
- 甲斐市立玉幡小学校
- 教諭 清水 光
- 甲府市立甲運小学校
- 教諭 山住 みき
- 富士河口湖町立
- 船津小学校